

MÁS DEPORTE

Tres asturianos, en el Campeonato del Mundo sub 23 de Bulgaria

PIRAGÜISMO
:: **J. L. C.** Tres piragüistas asturianos participan desde hoy en el Campeonato del Mundo de Piragüismo Sub 23, que se disputa en la ciudad búlgara de Plovdiv. Miriam Vega Manrique, del Grupo Covadonga, competirá en la prueba de K-1 en la distancia de 1.000 metros. La gijonesa,

que afronta su último año en esta categoría, confía en «competir a mi mejor nivel para entrar en la final A». La representación del Principado la completan Pelayo Roza, de la Cultural de Ribadesella, y Pedro Vázquez Llenín, del Kayak Tuden-se, quienes competirán en K-1, K-2 y K-4. Por otra parte, el embalse de Trasona albergará este fin de semana los Campeonatos de España de Jóvenes Promesas, en los que un buen número de palistas asturianos tienen opciones de lograr medalla.

El Club de Mar Castropol, en la Bandera Princesa

REMO
:: **R. D.** El Club de Mar Castropol será el único representante del Principado en la XXXI Bandera Princesa de Asturias, que se disputa el sábado, a las 17.30 horas, bajo su organización. A las 11.30 horas, en la Casa de Cultura de la localidad del occidente astur, se celebrará una charla para recordar a la trainera femenina que ganó la primera edición de la citada prueba hace ahora 100 años.

El CSIO contará con dos plazas para jóvenes jinetes del Principado

HÍPICA
:: **R. D.** El Patronato Deportivo Municipal, organizador del Concurso de Saltos Internacional (28 de agosto-2 de septiembre, Las Mestas), selló un acuerdo con la Federación Hípica del Principado para premiar la participación de los jinetes asturianos, por lo que se establece la creación de dos plazas en el certamen para 'invitados especiales'.

Cincinnati, Winston Salem y Toronto, citas de Carreño antes del Open USA

TENIS

:: J. L. C.
GIJÓN. Pablo Carreño, que hoy se enfrentará al esloveno Aljaz Bedene en segunda ronda en Hamburgo (500 ATP), tiene definido su calendario para agosto antes del Open USA, el último Grand Slam del año. Y es que el jugador gijonés, número trece del mundo, dudó en junio sobre qué torneos disputaría el próximo mes. El tenista forjando en el Grupo deshojó la margarita y hará Toronto (5-12 de agosto), Cincinnati (12-19 de agosto) y Winston Salem (19-25 de agosto), donde logró su primer torneo ATP individual.

El gijonés confía en conseguir un buen número de puntos porque «luego defenderé unas semifinales en Nueva York», comentó desde Hamburgo a EL COMERCIO. Tras la cita estadounidense, quiere estar con el equipo nacional en la Copa Davis, para la que «espero estar convocado».

En los enfrentamientos entre Carreño y Bedene, el balance es favorable por 2-1 para el jugador balcánico. Su último duelo fue este año en Roma, con victoria del gijonés, que perdió en los dos partidos anteriores en Río, en 2018, y en Roland Garros, en 2016.

En el torneo germano que disputa Carreño esta semana, Fernando Verdasco, octavo cabeza de serie, cayó ante el brasileño Thiago Monteiro, mientras que el argentino Diego Schwartzman, segundo favorito, superó al alemán Daniel Masur.

Estrellas mundiales sobre la arena

VOLEY-PLAYA

César Menéndez 'Curro' y Daniela Álvarez Mendoza, medallas de plata en el Circuito Internacional Madison, pelean por ambiciosos objetivos esta temporada

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. César Menéndez 'Curro' y Daniela Álvarez Mendoza, internacionales gijoneses en voley-playa, realizan una excelente temporada, en la que están cosechando magníficos resultados ante algunos de los mejores jugadores del mundo de la especialidad. El éxito más reciente se produjo el pasado fin de semana en Isla Canela (Huelva), donde lograron un meritorio segundo puesto en el Circuito Internacional Madison, competición en la que está en disputa el campeonato de España.

Curro, forjado en la cantera del Jovellanos, formó pareja en este torneo con el murciano Fran Tomás, con el que estuvo a un gran nivel en todas las eliminatorias, en las que exhibió un gran juego para caer en la fi-



Daniela y Curro, en Isla Canela, donde fueron subcampeones. :: e. c.

nal ante los hermanos valencianos Javier y Vicente Monfort por 0-2 (19-21 y 6-21).

El gijonés, que estuvo en el camino de Río 2016 tras disputar pruebas

del Circuito Mundial, dice que «esta temporada, por motivos de estudios, solo disputaré el nacional, cuyas finales se celebrarán en septiembre en Fuengirola».

Por su parte, Daniela Álvarez hizo equipo con Belén Carro en tierras onubenses. La gijonesa y la madrileña realizaron una excelente competición, en la que destacó la victoria en semifinales sobre las veteranas catalanas Ester Ribera y Cati Pol. En el choque por el título perdieron con la gallega Nutria Bouza y la finlandesa Erika Kliokmanaitė, por (21-16, 13-21 y 15-9), en un emocionante duelo que se decidió en el desempate.

La jugadora surgida de la cantera del Grupo lleva un 2018 inmejorable, tras conquistar la semana pasada el bronce en el mundial sub 19 de Nanjing (China), donde obtuvo el billete para los Juegos Mundiales de la Juventud, que se celebrarán en octubre en Argentina.

La grupista, que reside en la concentración permanente del equipo nacional en Murcia, comentó que «prepararé bien esta competición con vistas a lograr medalla, pero ahora estoy en Letonia (Letonia), en el europeo sub 22, en el que espero hacer un buen papel».

Daniela Álvarez le queda aún por disputar este año los continentales sub 18 y los Campeonatos de España en varias categorías.

Samuel deja el Grupo para fichar por el Santoña

BALÓNMANO

El Procoaf Gijón incorpora a Armando Corripio y a Milo

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo se queda sin el zurdo Samuel Pérez, que ha fichado por el Santoña de la División de Honor Plata que entrena Javier Cabanas, por lo que no contará con una de sus piezas fundamentales para la próxima temporada en Primera.

Así las cosas, con la marcha de este jugador y la de los veteranos Jorge Martínez, Carlos Prendes, Víctor Álvarez y Javier Ancizu, el conjunto grupista contará una plantilla muy joven en la categoría de bronce tras renunciar a militar otra campaña más en la antesala de la Liga Asobal,

después de intercambiar la plaza con el Villa de Aranda por falta de efectivos. Pese a estas notables ausencias, el preparador del conjunto gijonés, Chechu Villaldea, confía en los jugadores de casa para alcanzar la permanencia en Primera.

En la misma categoría, el Procoaf Gijón incorporó dos jugadores de la cantera local. Se trata del portero Armando Corripio (Gijón, 1998), que se forjó en el Coderna, de donde pasó a los equipos filiales del Gijón Jovellanos para sumarse luego al Claret de la segunda territorial. Al joven meta gijonés se suma el pivote Alejandro García 'Milo' (Gijón, 1991), que se formó en la cantera del Gedo y fue habitual en selecciones asturianas. Estuvo en el filial jovellanista varias temporadas, así como en el Grupo Astur y el Claret, desde donde da el salto ahora a Primera.



ASTURIAS, PLATA EN EL TORNEO NACIONAL DE CANGAS

La Selección Asturiana Infantil Masculina de balonmano ofreció una destacado papel en el Torneo de Cangas del Narcea, considerado el campeonato de España oficioso de la categoría, al lograr la medalla de plata tras caer cuartos al perder el metal con Galicia (16-17).